INTRODUCCION

Con una de las vistas más bonitas de La Gomera desde Tenerife, en un enclave privilegiado justo encima de la Playa de Troya, se encuentra el emblemático Monkey Beach Club, todo un referente en ocio y gastronomía de la Isla.

Lo que empezó siendo un beach *club* hace 15 años, hoy se ha consolidado como una parada obligatoria en el sur de Tenerife.

Tras su reciente reforma el nuevo Monkey Beach Club ofrece cuatro espacios diferenciados para todo tipo de planes: aperitivos, almuerzos, cenas, puestas de sol, cócteles... siempre acompañados de unas vistas espectaculares, una propuesta gastronómica, con el producto local como protagonista, y la mejor música.